

彼方【かなた】

校長通信
H24.4.5
Vol.2

大好きな湖北中学校に校長として着任できることを本当に幸せに思います！

着任式でゆっくりお話しできなかつたので、改めて感謝の気持ちを書きます！

湖北中の好きなところは3つです！

その一、相手を思いやるすてきな挨拶をしてくれる人が沢山いるところです。四月二日に着任したときのみなさんの笑顔と挨拶には本当に感動しました。

以前私がいた頃も同じでした、挨拶だけでも沢山の伝説のこしてくれました。

例えば、外から来た若い先生に廊下ですれ違つたときに、「ここにちは！」と会釈してくれましたが、その先生は、その生徒の挨拶一つで「この学校の先生になりたい！この学校の生徒のために仕事がしたい！」と本気で感動したそうです。それは、「ここにちは！」の中に二ツコリと微笑むというオプションが自然についていたからです。

こんなお話をありました。教頭先生が、用務さんと一緒に花壇づくりをしていると、下校

する生徒が「先生！さようなら！いつもありがとうございました！」と背中から声をかけてくれたのです。ぶるるつと鳥肌が立ちました。「さようなら」は普通ですが、その後が見事です！

「ありがとうございます！」というオプションが自然についてくるのです。すごくないですか？しかもそのことを次の日の朝の打ち合わせで先生方に伝えると、帰りから多くの生徒が「ありがとうございます」「お疲れ様です！」と声をかけてくれるようになつたのです。本当にスゴイ学校です！挨拶だけで人を感動させることを知っている学校です。だから大好きです！

その二、行事が熱い！入学式がびっくり！生徒の手で運営する式をつくれることです。自分の呼びかけの部分を家で何度も練習し、真剣な姿が、温かく迎えようとする気持ちが、人のつながりが伝わるのです。合唱コンクールになると先生に内緒で湖北公民館を予約して

ホール練習したり、朝早くから練習したり、休みがちな子に数日間つきつきりで教えてあげたり、当日の真剣な演奏する姿に感動です。また、体育祭になれば、一人も手を抜くことなく競技し、声をからして応援する。いつも見ている私たちを感動させてくれる学校です。だから本当に大好きです！

「掃除を頑張ろう！」と目標を掲げただけで、ものすごい職員玄関掃除やトイレ掃除をしてくれる生徒を知っています。「残菜ゼロ運動を頑張ろう！」というとみんなで協力してゼロにしちゃう学級があつたのを覚えています！人から働きかけられて素直に「いいよ！」と言つて、みんなで行動できる学校です。だから大好きです。

挨拶、行事、素直な行動の三つにいつも感動させられます！

大好きな湖北中の校長に着任てきて本当に幸せ者です。皆さんと出会えたことに感謝しています。そして皆さんと一緒にもつとすごい「伝説の学校 (The Legend School)」をつくりたいと思つています。

その三、素直さがスゴイ！「学ぶ」ためには、どうぞ宜しくお願ひします。

はこの素直に学ぶことができる人が沢山いることです。挨拶や行事の熱もそうですが、素直に人と関わろう！人から学ぼう！というのが行動に表れるところがすごいのです！

「学ぶ」ということは「変わる」ということです。いろいろな勉強をし、素直に行動できるというのは本当はとても難しいことです。それをさらりと自然にやり抜くところがびっくりです！